



Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo

Antropología medica 1

Leyber Uglises Yafeth

Álvarez Gómez

Primero "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de agosto de 2022.

Es el encargado de estudiar a los procesos sociales y las organizaciones culturales en el subcampo de la antropología social.

Se dice que el ser humano es una unidad compleja holística y multidimensional.

La teoría sociocultural de Vygosty resulta importante en el cual en el cual Vygosty va anunciando de cuanta importancia es la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos muchas de las ideas de coli es válidas donde expresa que la cultura es la única manera que tiene a flote la existencia humana. En la cual es la funciona simultáneamente como una condición y como una herramienta de la acción.

Entonces resulta importante reconocer que lo biológico y lo psicológico y lo sociocultural son factores decisivos en la evolución de humanidad.

Se hace necesario tener presente los aspectos previamente analizados que la cual permiten poseer una versión holística del organismo humano, se sustenta que este médico profesional debe brindar atención medica integral, preventiva, sistemática y personalizada junto con un enfoque biopsicosocultural utilizando la aplicación del método clinicoepidemiologico.

Lo que quiere decir que el proceso informativo es cuando a los métodos de actuación de este profesional a la salud se dirigen al conocimiento antropológico como una condición necesaria en la integración de los sujetos sociales y consientes.

Investigadores como Beldarrain abogan que antropología médica es la formación profesional similar como disciplina académica junto como un campo científico capaz de aportar ciertos conocimientos que pertenecen a la dimensión cultural-profesional un médico profesional pues según el criterio de Beldarrain son preparados para resolver todo tipo de problemas socioculturales en la cual se encuentran presentes en el ejercicio profesional.

Por otra parte resultaba innegable que la antropología adquiriera una marcada significación.

Luego de, la antropología de manera particular la antropología buscaba la manera de satisfacer a las demandas humanitarias y científicas, por la complejidad del ser humano que requiere para un conjunto de acciones didácticas y metodológicas.

La antropología y la sociología médica se aplican en las variables sociales y culturales de la epidemiología.

En los años 60 la biomedicina tuvo que enfrentarse a retos sobre los factores de la salud predisponentes y de naturaleza.

Laín cioncive que la antropología medica era parte del conocimiento científico y, metafísico del hombre sabemos que la ciencia alude a la ciencia humana y natural.

Laín reconoce que los procesos en el que el naturalismo logro vencer la lucha entre la enfermedad pero descubre que en aquella postura científica dio lugar a la rebelión de los enfermos europeos 1890.

La presión aumentaba con la llegada de la primera guerra mundial (1914-1918) producida por la crisis de las creencias.

En 1905 Albert Einstein cuando su teoría de la realidad especial cuestiona los procesos más firmes de la física de Newton.

En los años 1920 la bibliografía medica pública en alemán en la cual muestra una gran y clara oposición de la personalidad del positivismo en la cual es la dominante del siglo XIX.

Y tras la primera guerra mundial iniciaron a abundar a una gran multitud de neuróticos en las clínicas más prestigiosas de Europa constituyendo como el primer lustro de los 1920.entre el 25 y el 35 % de los paciente hay atendidos.

Edgar Morín decía mencionaba que para comprender al ser humano como un ser biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural.

Que para colir la cultura era el único medio de la cual la existencia humana sigue en pie que la cual funciona simultáneamente como condición y herramienta en la acción.

Y Martínez reafirmaba que es realmente necesario estudiar el ser humano en su inseparable proceso-mente-cultura.

Referencias:

- Querts Méndez, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., Caballero Herrera, M. Y., & Orozco Hechavarría, O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7020-7029.
<https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=368444997013>
- Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f) la antropología medica de pedro Laín Entralgo: historia y teoría the medical anthropology of pedro Laín Entralgo: histori and theory. Dendramedica.es. recuperado el 12 de septiembre del 2022, de <http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/>
La_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_historia_y_toria_p
df